
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Requerimento nº 50/2006 
 
 

Joani Aparecido da Silva Torres, Vereador em exercício 
junto a Câmara Municipal da Estância Turística de Joanópolis, usando de suas atribuições 
legais, requer as seguintes informações: 

 
1. Foi contratada alguma empresa para executar o 

monitoramento eletrônico (câmeras) nas vias de acesso ao Município, bem como na área 
central? 

 

2. Em caso afirmativo, quando serão instaladas as câmeras e, 
consequentemente, iniciado o referido monitoramento? 

 
 

J U S T I F I C A T I V A 
  
 

Ocorre que fui procurado por membros do CONSEG, bem 
como por munícipes, os quais aguardam ansiosamente pelo início do trabalho de 
monitoramento, tendo em vista a ocorrência de furtos e abusos freqüentes no trânsito do 
Município.  

 
Demais considerações serão desenvolvidas em Plenário.  

 
Joanópolis, 05 de outubro de 2006. 
 
 
 

Joani Aparecido da Silva Torres 
Vereador do PSDB 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Ofício GAB nº 512/06 
 
 REF.: Requerimento nº 50/06– Ver. JAST 
 
  

  Joanópolis, 30 de outubro de 2006 
 

 
  
 Senhor Presidente, 
 
    

   Em atenção ao Requerimento acima mencionada, do nobre Vereador 
Joani, informamos que Não foi contratada nenhuma empresa para tal fim. 
   Aproveito a oportunidade para reiterar protestos de elevada estima e 
consideração. 
 
   Atenciosamente, 
 
 
 

JOSÉ GARCIA DA COSTA 
Prefeito Municipal 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Excelentíssimo Senhor 
 Sebastião Benedito 

Presidente da Câmara Municipal de Joanópolis 
Joanópolis – S.P. 

 


